

Königsrede 14 DL 2019:

Liebe Schützenbrüder und Gefolge!

Herzlichen Dank für ein wundervolles Regentschaftsjahr an der Seite
meiner Königin Birgit.

An meinen verdienten Königstreffer erinnere ich mich zurück als wäre es gestern gewesen: 5 Minuten nach meinem Schuss hatte Bruder Georg noch nicht abgedrückt, der störrische Vogel fiel vom Wind (oder war es doch etwa ein Schlappen?) und irgendwem fiel ein, dass ich den letzten Schuss abgegeben hatte. Man tippte mir auf die Schulter und verkündete, ich sei König ... also sowas von verdient. Weniger zufällig wurde Birgit, die II., und amtierende Kaiserin, meine Königin: Sie gab mir, Martin, dem I., alias Marthilde, die I. (also insgesamt auch der/die/das II.), bereits vor ca. 25 Jahren für den Fall der Königswürde ihr Ja-Wort. Ein rauschendes Fest an der Seite unseres ersten Kinderkönigspaares Elisa und Basti beschloss die Vogelstange 2018.

Besten Dank dem Königsketten-Bestücker-Bruder Georg: Der nächste König sollte über 1,90 m sein, wenn er kein Stolpern in Kauf nehmen möchte. Bedanken möchten wir uns auch beim diesjährigen Ausrichterteam vom Flora-Hof sowie beim Vogelbauer Nobbi! Wir sind guter Hoffnung, das neue Königspaar mal wieder im Hellen krönen zu können. Bastelkönigin Birgit zeichnet sich für das Aufhübschen unseres Vogels verantwortlich. Die Preise hat sie angesichts unseres fortschreitenden Alters bewusst größer gestaltet. Die Idee in diesem Jahr Goldkettchen – als Lametta für Werner – zu nutzen, kam mir: Euren Rat, günstigere Meterware zu erwerben, habe ich dieses Mal befolgt.

In diesem Sinne wünschen wir allen Schützen ein gutes Gelingen, ... besonders den restlichen Brokämpfern und ähnlich erfolglosem Gesindel. Möge der Wind auch mit euch sein. Auf besonderen Wunsch von Bruder Gregor noch zwei Schlussworte: Grand Slam!

Die freie Schützengilde 14 DL soll hochleben, zum Ersten, Vivat: Hoch,
zum Zweiten, Vivat: Hoch und zum Dritten, Vivat: Hoch!